
要闻/
年 月 日 星期三 热线： 责编：卢维阳 编辑：谢书韵 版式：黄荻溪 校对：张金霞

本报讯 （记者 朱梦琪）
6 月 18 日，区委副书记、区
长恽淇丞主持召开区政府第
30次常务会议，学习审议相
关文件，研究部署相关工作。
区政府领导班子成员参加会
议。

会议审议了 《武进区
“532”发展战略 2024年度重
点项目（工作）清单》。会议
指出，重点项目（工作）是重
大战略的关键支撑。各级各
部门要加速发力推进，切实
增强紧迫感，倒排时序、挂图
作战、加快落实，务求尽快形
成更多实物工作量，力争年
度目标任务高效完成。高效
协同推进。精准保障要素资
源，逐条逐项攻坚推进。全
面督查落实。通过目标管理、
压茬推进、专班调度和评价
考核等方式，及时开展督查
调度，定期晾晒工作成绩，跟
踪督促各项工作落地见效。

会议审议了 《全区加快
现代服务业高质量发展的若
干政策》。会议强调，各地各

部门要把服务业高质量发展
摆上更加重要位置，突出重
点、精准发力，加快推动武进
现代服务业高质量发展、高
品质提升。要突出两业深度
融合，让先进制造业和现代
服务业相互促进、相融发展。
突出生活品质提升，推动生
活性服务业向高品质和多样
化升级，留住本地消费、吸引
外来消费。突出全域协同发
展，坚持因地制宜、协调推
进、错位发展，形成主城带
动、区域互动、产业联动的特
色发展格局，实现服务业繁
荣与城市发展的良性互动。

会议审议了《武进区深入
推进“吾优所医”三年行动方
案（2024—2026 年）》。会议
要求，下阶段要进一步提高
思想认识，落实重点任务，
针对五大行动、16 项重点工
作，细化目标任务，强化各方
责任，落实工作举措，严格把
握时间节点，确保按序时进
度推进各项建设任务。同步
提高服务水平，加快公立医

院高质量发展，加强与南医大
等高校的交流合作，积极探索
智慧医疗服务新模式，推动医
疗服务从院内到院外延伸、从
治疗向健康管理延伸。

会议审议了《常州市武进
区贯彻落实省第 3 安全生产
巡查组反馈意见整改方案》。
会议要求，下阶段要提高站位
坚决改，聚焦问题彻底改。各
地各有关单位要根据《整改方
案》，结合本地区、本行业领
域实际，进一步细化制定整改
实施方案，做到责任到人、措
施到边，从严从快抓好整改落
实。区安委办要加强督导检
查，强化跟踪问效，确保整改
工作挂账推进、对账销号。要
着眼长效深入改。将反馈问题
整改工作和安全生产重点工
作任务有机结合、统筹推进，
深入开展安全生产治本攻坚
三年行动，深化重点领域安全
生产风险隐患排查整治，积极
开展安全生产治理集成改革，
不断提升全区本质安全水平。

会议还研究了其他事项。

区政府召开第30次常务会议

当前，区重点项目长三角青年创新创业港二期已开工建
设。二期项目位于一期东侧，占地约 80亩，项目主体为复合
型建筑，极具科技感、未来感，布局孵化生产、研发实验、
共享办公、酒店公寓、生产性服务配套、生活性服务配套等
功能。图为项目航拍。 徐晶玮 摄

本报讯（记者 张可馨）广
邀行业精英，共论产业大势。昨
天下午，2024（第六届） 高工
氢电产业大会在我区开幕。区领
导恽淇丞、徐俊参加活动。

本次高工氢电产业大会将
持续至 6月 20日，以“定力与
进化”为主题，覆盖氢能“制储
运加”、燃料电池及下游应用全
链，共设七大专场，吸引超 600
位行业精英齐聚一堂，助力企业
在战略决策中做出准确选择，共
同推动我国氢能与燃料电池产
业向更高层次迈进。

近年来，伴随着“常州氢湾”
扬帆启航，我区把握风口、抢占先
机，将氢能产业作为重点布局的
未来产业，以载体平台建设为基、
以产业生态营造为先、以重大项
目集聚为要，在氢能产业发展中
迈出坚实步伐。下阶段，我区将进
一步凝聚共识、集聚众智、汇聚合
力，持续拓展应用场景，加快构建

氢能产业体系，努力打造氢能产
业“一基地，一示范区，两中心”。
区委、区政府诚邀氢能产业广大
专家学者多出点子、多献计策，做
武进氢能产业发展的“最美引路
者”；期盼业界精英关注武进、投
资武进，做武进高质量发展的“最
佳合伙人”。我区也将集中力量、
集成政策、集聚资源，以最大诚意
做好服务大家的“金牌店小二”，
加速氢能产业在武孵化、进化。

现场，深圳清华大学研究院
海洋氢能中心产业化基地揭牌，
发布飞凡新能源氢动力游艇、三
氢常氢系列电堆、国科领纤碳纸
产品；举行“常州氢湾”氢能产
业入驻项目签约仪式，氢耀碱性
电解水制氢隔膜项目、氢航科技
氢动力船动力系统项目、飞凡新
能源氢动力游艇项目等 7 个项
目落地。活动还介绍了博世—常
州工业职业技术学院—新能源现
场工程师培训中心建设情况。

2024（第六届）高工氢电
产业大会在我区开幕

本报讯 （记者 史莲寅）昨
天下午，安徽省滁州市人大常委
会主任王图强率队来到我区，考
察产业高质量发展情况。市人大
常委会副主任戴士福，市人大常
委会秘书长高宏华，区领导李
皓、周庆中陪同考察。
在理想汽车常州智能制造

基地，考察团走进总装车间，
详细了解企业发展、市场表现
等情况。理想汽车是中国新能
源汽车制造商，致力于设计、
研发、制造和销售豪华智能电
动汽车，是互联网、大数据、
人工智能和汽车制造高度融合
的创新企业。截至 2024 年 3
月 31 日，累计交付 713764
辆，理想汽车也成为首家达成
累计交付 70 万辆里程碑的中
国新势力车企。考察团认为，
理想汽车以创新驱动高质量发
展，并带动新能源汽车产业链
蓬勃发展，其在产业创新、链

式发展领域取得的成功经验值
得滁州借鉴。
江苏恒立液压股份有限公司

是一家集液压油缸、液压泵、液
压阀等产品研、产、销于一体的
大型跨国企业及中国液压件龙头
企业，先后荣获工信部单项冠军
示范企业、国家知识产权示范企
业、第七届中国工业大奖、中国
智能制造百强企业等殊荣。考察
团认为企业在智能制造领域成绩
突出，为实现区域高质量发展贡
献良多。
考察团还实地考察了中以常

州创新园。考察团表示，此番来
武，看到了最新的发展成果，学
到了最有用的发展经验，收获丰
硕，将努力把这些经验转化为发
展动力。未来，常州、滁州将持
续加强交流对接，推动区域协同
深入深化、交流机制联动联通，
携手共进、合作共赢，不断开创
区域高质量发展新局面。

滁州市人大常委会
来我区考察

本报讯 （记者 朱梦琪） 抓
上市就是抓发展、抓创新、抓
未来。昨天，市委书记陈金虎
来我区专题调研上市后备企业。
他强调，要深入实施企业股改
上市“龙腾行动”，大力帮助企
业协调解决上市中的问题，持
续发展壮大资本市场常州板块，
引导支持企业乘上市之东风，

展创新之雄风，攀发展之高峰。
市、区领导乔俊杰、徐军、朱
慧峰参加调研。

位于洛阳镇的常州市威普电
子科技有限公司成立于 1988
年，是一家专业从事铝镁合金精
密压铸结构件研发、生产及销售
的高新技术企业。多年来，企业
在研发投入上保持高强度，研发

费用超过销售收入的 5%，已建
有独立的技术研发中心，掌握数
字化仿真模拟、半固态成型等业
内先进设计和制造技术，在“高
性能镁 /铝合金高品质铸件制备
技术”开发上已有多年的技术积
累。企业先后被评为江苏省级“专
精特新”企业、常州市工业五星企
业、武进区高成长性企业等。

目前，企业拥有 1 项 PCT
国际专利、发明专利 4 件、有
效实用新型专利 50 余件，多
项国际专利正在申请。此外，企
业积极与国内一流高校、研究院
所深度合作，致力于新一代铝镁
合金半固态压铸技术的研究及运
用，生产的产品广泛应用于航空
航天、智电汽车座舱、消费电子

等行业。现阶段，企业主要客户
有任天堂、亚马逊、华为、小
米、夏普、大众、梅赛德斯、中
国中车等。

调研中，陈金虎勉励企业立
足常州产业优势，强化集成创
新，拓展应用场景，在关键核心
技术上实现新突破，在构建应用
生态上发挥引领作用。

陈金虎来我区调研上市后备企业


